

第2回 学校運営協議会

尾 形 威

皆さま、本日はご多用の中、第2回学校運営協議会にご出席いただき、誠にありがとうございます。まず初めに、日頃より本校の教育活動に対し、多大なるご理解とご協力を賜っておりますことに、心より感謝申し上げます。

今年度も、学校と地域のさまざまな団体・関係機関の皆さまとの連携が非常に円滑に進んでおり、子どもたちの健やかな成長につながる多くの取組が実現しております。地域の皆さまの温かいご支援と、学校側の積極的な関わりがあってこそ、このような良好な関係が築かれているものと、深く感謝しております。

学校・地域・ご家庭が手を取り合い、連携と協力の輪を広げていくことこそが、子どもたちにとって安心で豊かな教育環境を育む礎になると信じております。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

本日の協議会では、今後の取組について意見交換を行いながら、さらに連携を深めていきたいものです。

① 入学時の見守り活動と日々の見守り活動に感謝

日頃より登下校時における子どもたちの安全確保のため、地域の皆様や保護者の皆様には、朝の見守り活動をはじめ、入学時の特別な見守りや日々の通学路での声かけ・見守りにご尽力いただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

② こどもとガーデンサポーターによる花いっぱい運動を推進しています。

ガーデンサポーターの皆さまと連携しながら、「花いっぱい運動」を引き続き推進してまいります。保護者・地域の皆さまの温かいご協力のもと、学校の花壇やプランターが季節の花で彩られ、子どもたちも楽しみながら環境美化に取り組んでいます。

今年度は、こどもたちから「スイカを育ててみたい！」という声が上がり、野菜の栽培にもチャレンジする予定です。植物の成長を間近で感じながら、命を育てる喜びや責任感を学ぶ、貴重な体験となることでしょう。

花いっぱい活動は、毎月第1土曜日の午前10時から1時間ほど、学校の花壇やプランターの手入れを中心に行ってています。地域の皆さまや保護者の方々と一緒に、子どもたちも楽しみながら参加しています。ご興味のある方は、どうぞ気軽に参加ください。

③ 夏休みにおける様々な活動に連携協力をねがいします。

本校の教育活動は、学校だけでなく、町会、PTA、いけいけ応援隊、青少年対策委員会、図書・読み聞かせボランティアの皆さまをはじめ、地域の多くの方々のご理解とご協力を支えられております。日頃より、さまざまな立場からこどもたちの健やかな成長を願い、見守り・支援・学びの場づくりなどにお力添えいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

夏休みに向けて、町会、PTA、いけいけ応援隊、青少対、ボランティアの皆さまなど、それぞれの立場でさまざまな活動をしていただいております。子どもたちの安全・安心、そして豊かな学びの場を支えていただいていることに、心より感謝申し上げます。